

Journal des traducteurs Translators' Journal

Vie de l'Association

Volume 1, Number 5, October 1956

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1057552ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1057552ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Les Presses de l'Université de Montréal

ISSN

0316-3024 (print)

2562-2994 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(1956). Vie de l'Association. *Journal des traducteurs / Translators' Journal*, 1(5), 144–144. <https://doi.org/10.7202/1057552ar>

== Vie de l'Association ==

Collation des diplômes, Institut de Traduction, 16 mai 1956.

Le Conseil s'est fait un devoir d'accepter l'invitation spéciale faite par Mlle Jeanne Grégoire, Directrice des Etudes de l'**Institut de Traduction**. Notre Président, M. Simon L'Anglais, qui siégeait parmi les invités d'honneur et les professeurs, présenta les félicitations de l'ACTD aux 23 nouveaux diplômés et les invita à se joindre à nous. Le **Journal** est heureux de publier la liste de ces lauréats :

Arbuckle, John	Gravel, Marguerite	Paquette, Jacqueline
Baudelle, Mme Gemma	Lachapelle, Madeleine	Poirier, Hélène
Berthiaume, Françoise	Lamy, Jean-Maurice	Provost, Roger
Boucher, Thérèse	Lapalme, Marie-Claire	Sauriol, Monique
Carrière, Anne-Marie	Laurendeau, Henri	Thibodeau, Gilles
Catrantzou, Théodose	Leclair, Suzanne	Massé, Claire
Charette, Gérald	Legendre, Raymond	Morel, Mme Paulette
Ethier, Françoise	Moreau, Lise	

Nos remerciements les plus sincères aux personnes qui leur ont offert des abonnements au **Journal** en guise de prix.



Dîner-Causerie.

Le jeudi, 24 novembre, à la salle de réception du Centre Maria-Goretti, eut lieu notre dernière réunion générale avant les mois d'été, sous la forme d'un dîner-causerie. Soirée intéressante. Buffet excellent. Causerie informative. Mme Aldéa Lafleur, domiciliée à 2832 Willowdale, Montréal, gagna le prix de présence, une montre-bracelet offerte par M. J.-H. Nadeau. On tira aussi un **Harrap** en deux volumes, et ce fut M. Fernand Beaugard, ex-président, qui l'emporta.

Le Conférencier, M. Gérard Filion, Directeur du Journal LE DEVOIR exposa les suggestions diverses présentées au gouvernement provincial par la Commission Tremblay eu égard à l'aspect fiscal de l'éducation. Etant lui-même Président de la Commission scolaire de St-Bruno et Président Général des Commissions scolaires du diocèse de St-Jean, il ne manqua pas de rendre son exposé clair, vivant et précis.